



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/37/152

S/14915

22 marzo 1982

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigesimo séptimo período de sesiones  
Temas 20 y 54 de la lista preliminar\*

LA SITUACION EN KAMPUCHEA

ARMAS QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS  
(BIOLOGICAS)

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo séptimo año

Carta de fecha 19 de marzo de 1982 dirigida al Secretario General  
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las  
Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto para su información el texto de la declaración de fecha 9 de marzo de 1982 emitida por el Ministerio de Información de Kampuchea Democrática en que se condena la intensificación del uso criminal de armas químicas por la camarilla de agresores de Hanoi, con miras a exterminar a la población de Kampuchea.

Mucho le agradecería que transmitiera este texto al Grupo de Expertos de las Naciones Unidas encargado de investigar las informaciones relativas al presunto uso de armas químicas y lo hiciera distribuir como documento oficial de la Asamblea General, en virtud de los temas 20 y 54 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN Prasith  
Embajador  
Representante Permanente  
Kampuchea Democrática

\* A/37/50.

ANEXO

DECLARACION DEL MINISTERIO DE INFORMACION DE  
KAMPUCHEA DEMOCRATICA

EN QUE SE CONDENA LA INTENSIFICACION DEL USO CRIMINAL DE ARMAS  
QUIMICAS POR LA CAMARILLA DE AGRESORES DE HANOI PARA EXTERMINAR  
A LA POBLACION DE KAMPUCHEA

El 1° y 2 de marzo último, la camarilla de agresores de Hanoi envió sus aviones para esparcir productos tóxicos amarillos sobre las aldeas de nuestro pueblo en el distrito de Pailin, provincia de Battambang (región noroccidental) causando 189 víctimas, tres de las cuales perecieron.

El 26, 27 y 28 de febrero, en ese mismo distrito de Pailin, los agresores vietnamitas dispararon, sirviéndose de cañones de 105 milímetros y morteros de 82 mm, obuses de gases tóxicos y sus aviones esparcieron productos tóxicos amarillos sobre las aldeas de Sala Krao, Phnom Kuy y a lo largo de la carretera No. 10. Dos habitantes resultaron muertos y 28 se encuentran muy graves, nueve de ellos seriamente afectados y algunos otros con distintos grados de envenenamiento.

Recordamos también que del 25 de enero al 13 de febrero, aviones vietnamitas esparcieron productos químicos tóxicos en la región de Leach Occidental, causando varias víctimas de las que seis se encuentran en grave estado y hubieran sucumbido en el espacio de medio día o un día si no se les hubieran administrado a tiempo los cuidados adecuados.

Además, la camarilla de agresores de Hanoi envía a agentes vietnamitas para que se infiltren por todas partes en las regiones bajo su control provisional, con el objetivo de envenenar las fuentes de abastecimiento de agua, inyectar veneno en los productos alimenticios vendidos en los mercados e incluso en los frutos de los árboles de los huertos, a fin de exterminar de una de las maneras más criminales e innobles a la población de Kampuchea.

En el mismo instante en que la comunidad internacional presiona a Viet Nam y a la Unión Soviética para que cesen este uso criminal de armas químicas universalmente prohibidas, las autoridades de Hanoi, ignorando esta justa exigencia, no hacen sino intensificar sus acciones incluso con mayor frenesí, tanto más en cuanto que la Unión Soviética les proporciona una gran cantidad de armas químicas de todas clases. El número de las víctimas de Kampuchea no cesa de aumentar día a día.

Al no haber podido triunfar en Kampuchea, donde creían que todo iba a ser un paseo militar, y viendo que, por el contrario, sus tropas de agresión de 250.000 hombres se estancan cada vez más en los campos de batalla de Kampuchea, la camarilla de agresores de Hanoi, recurre, en última instancia, a esta guerra química con el objetivo de quebrar la determinación del pueblo y del ejército nacional de Kampuchea Democrática y realizar finalmente su estrategia expansionista.

En nombre de las víctimas y de todo el pueblo de Kampuchea, el Ministerio de Información de Kampuchea Democrática denuncia y condena con el mayor vigor los crímenes de genocidio perpetrados mediante armas químicas por la camarilla del agresor Le Duan contra el pueblo de Kampuchea. Dirige un llamamiento a los gobiernos, partidos políticos, organizaciones públicas y personalidades amantes de la paz y de la justicia en todo el mundo para que condenen el uso de las armas químicas en Kampuchea por las autoridades de Hanoi y exijan su cese inmediato. Pide especialmente a las Naciones Unidas que envíen urgentemente una comisión de investigación a Kampuchea, tal como se decidió en el trigésimo quinto período de sesiones de la Asamblea General en relación con el uso de armas químicas por los agresores vietnamitas y soviéticos en Kampuchea, en Laos y en el Afganistán, a fin de obtener sobre el terreno pruebas concretas, y que tomen las medidas adecuadas para detener a tiempo el exterminio de la población de Kampuchea por las armas químicas vietnamitas. El Ministerio de Información de Kampuchea Democrática desearía expresar en este contexto su aprobación de los informes sobre los resultados del análisis de las muestras de sangre extraídas a nueve personas de Kampuchea, víctimas de las armas químicas vietnamitas a finales de 1981, que el Representante Permanente de los Estados Unidos de América ha elaborado y transmitido al Secretario General de las Naciones Unidas el 24 de febrero último. (Documento A/37/102, de 25 de febrero de 1982).

Con miras a poner rápidamente fin a la guerra química criminal perpetrada por la camarilla de agresores de Hanoi en Kampuchea y Laos y por la Unión Soviética en el Afganistán, el Ministerio de Información de Kampuchea Democrática desearía también dirigir un llamamiento a los gobiernos de los países amantes de la paz y la justicia para que apoyen la iniciativa de los Estados Unidos de América, que han sugerido la celebración de una conferencia internacional para oponerse al uso de las armas químicas. Deseamos que dicha conferencia pueda tener lugar lo antes posible pues cada día numerosas víctimas de Kampuchea, Laos y el Afganistán sucumben bajo las armas químicas de los criminales agresores vietnamitas y soviéticos.

Kampuchea Democrática  
9 de marzo de 1982

Ministerio de Información  
de Kampuchea Democrática